

Liebe Mitglieder,  
liebe Freunde und Förderer unseres Vereins,  
liebe Eltern, Verwandte und Betreuer,  
liebe Mitarbeitende der WFB

### ***Frieden auf Erden?***

*Die Welt scheint ganz verrückt zu sein,  
voll Turbulenzen obendrein.*

*Das Wort vom Frieden hört man kaum,  
für viele ist es nur ein Traum.*

*Nach manchen schlimmen Hasstiraden  
wird unvermittelt losgeschlagen.*

*Doch Worte können auch versöhnen,  
wenn wir mit Toleranz sie krönen,  
respektvoll miteinander sind,*

*ob älter oder noch ein Kind.*

*Nur wenn wir selbst den Frieden bringen,  
wird er auf Dauer uns gelingen*

(Auszug aus Erika Claußen & Jürgen Steinbrücker „Dichtung & Wahrheit“ Gereimtes und Ungereimtes 2023)



Wechsel im Vorstand, rechts Dr. Theo Fleckenstein übergibt an den neuen Vorsitzenden Sven Lucht

Wir wünschen Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest und ein friedvolles gesundes Jahr 2024.

Der Vorstand der Freunde und Förderer der WFB Langenfeld

### **Rückblick auf das Jahr 2023.**

Im abgelaufenen Jahr konnten weitgehend wieder alle Veranstaltungen, wie das Frühlingsfest, das Oktoberfest und die Fahrt zum Race4Friends auf dem Nürburgring stattfinden. Lediglich auf die Discoparty im Februar musste noch verzichtet werden. Unser Förderverein beteiligte sich mit Waffelständen auf dem Sommerfest am 17. Juni in der Werkstatt Kronprinzstraße und am 18. November auf dem Herbstmarkt in der Werkstatt Lise-Meitner-Straße. Auch in diesem Sommer bestellten wir wieder den Eiswagen für alle Langenfelder Werkstätten inklusive der Werkstatt Carl-Leverkus-Straße.

### **Frühlingsfest und Oktoberfest in der Richrather Schützenhalle mit hoher Beteiligung**

Am 22. April war es wieder soweit das Tanzbein zu schwingen. Das diesjährige Motto lautete „Nach Regen folgt Sonnenschein“. Unser Vorstandsmitglied Hartmut Hennecke spielte dazu auf dem Keyboard. Als Dekoration hingen hoch über den Köpfen der Gäste große bunte Regenschirme. Eine Menge bunter Blumen zierten die Tische. Die Singgruppe „Kellergang „der



WFB freuten sich auf ihren ersten Gastauftritt und wurden mit tosendem Applaus bedacht.

Fleißige Helfer/innen bedienten die Gäste mit Kaffee und leckerem Kuchen, sowie Kaltgetränken.

Zum Oktoberfest am 7. 10. kamen mehr Gäste als angemeldet. Dadurch wurden die traditionell dargereichten Würstchen knapp. Die ebenfalls angebotenen Brezeln stammten vom Bäcker Willeke. Zur Überraschung aller traten bei dieser Veranstaltung die „Cheerleader“ auf. Ihre Tanzdarbietung fand großen Anklang beim Publikum. Im rückwärtigen Teil des Saales konnte man sich mit „bayrischen“ Utensilien zünftig dekorieren oder verkleiden und vor einer mächtigen Bergkulisse Bilder machen.



### **Finanzierung von Förderprojekten im Jahr 2023**

- Wir finanzierten weiterhin Fahrten der Werkstatt Lise-Meitner-Straße zur Alpaka-Ranch nach Solingen. Zusätzlich beschlossen wir den Besuch von Eseln in der WFB zu unterstützen.
- Die Ausflüge der Werkstatt Kronprinzstraße zum Riemenhof in Reusrath werden 14-tägig durchgeführt. Dort können Reitstunden absolviert werden.
- Weiterhin wurde eine Nintendo Switch Konsole mit Fernseher angeschafft.
- Auch wurden wieder Weckmänner am 10.11. und Schoko-Nikoläuse am 6.12.2023 an die Mitarbeitenden und Angestellten verteilt.
- Es wurde ein Projekt für die Musikanlage in der KPS genehmigt. Dazu gehören LED-Strahler, 2 Stative, 2 Leuchtelemente und ein Controller, der die LED's nach Wunsch farblich ansteuert.

### **Fahrt zur Veranstaltung Race4Friends auf dem Nürburg-Ring**

Am 6.11.2023 trafen sich auf Einladung des Fördervereins 10 Mitarbeitende der WFB-Werkstatt für Behinderte und 5 Begleiter morgens um 7.00 Uhr zu dieser Fahrt. Die Organisation übernahm unser 2. Vorsitzender Dieter Busche. In der Eifel angekommen, ging es in getunten Serienwagen verschiedener Fabrikate auf rasante Fahrt. Trotz anfänglicher Skepsis, da jeder Mitfahrende aus Sicherheitsgründen mit einem Helm ausgestattet wurde, kamen nach Ende der Runden total begeisterte Mitarbeiter zurück. Keine Spur von Angst, dafür nur helle Begeisterung und der Wunsch nochmals Runden drehen zu dürfen.

Nach einem reichhaltigen Mittagessen wurde dann die Heimreise angetreten. Auf der Rückfahrt gab es nur ein Thema: Wann wird dieses Event wiederholt.

